

# RELATIONS PRESSE CONFEDERALES



Communiqué de presse

## Défaite pour le gouvernement sur les revalorisations des pensions de retraite

Le ministre de l'Économie a été contraint d'annoncer la revalorisation des pensions de retraite de 2,2% au premier janvier 2025.

C'est une première bataille gagnée pour les retraité-es. Alors que le gouvernement avait prévu une revalorisation pour moitié en deux temps et pas pour tous les retraité-es, qu'on nous applique, a minima, le code de la Sécurité sociale n'est que justice.

Ce n'est malgré tout pas suffisant pour garantir le niveau des pensions des retraité-es, notamment sur les plus petites, qui subissent de plein fouet l'augmentation des dépenses incompressibles et contraintes (frais de santé, nourriture, énergie...).

À force de refuser d'entendre les revendications sociales portées par la CGT, notamment sur ce sujet, à travers les organisations de retraité-es tel que l'UCR CGT, le gouvernement a chuté.

**C'est un signal fort et une leçon à retenir pour tout prochain gouvernement !**

Montreuil, le 10 décembre 2024